Los novios, protagonistas

REDACCIÓN | "Seguimos en líneas generales el guión de otros años, pero ofrecemos al mismo tiempo nuevos aspectos para lograr que las parejas encuentren un aliciente a la hora de visitar Bodamarket, una propuesta siempre diferente que pretende acercar a los profesionales del sector con aquellas personas que piensen efectuar una celebración próximamente". Esta declaración corresponde a Enric Brufau, director de Bodamarket, una propuesta empresarial que de la mano de Granollers Mercat y del Ayuntamiento de Granollers se dispone a vivir la sexta edición ofreciendo una propuesta que tiene que interesar, según los organizadores, a aquellas parejas que tenga a la vista una celebración de boda.

Bodamarket se presenta, según Brufau, con el mismo potencial que otros años y eso, destaca, "es sinónimo de que las empresas y firmas que participan ven en la feria una oportunidad de mercado". Ese año un total de 42 expositores estarán presentes durante el sábado y el domingo (de 10 de la mañana hasta las 2 y de 4 de la tarde hasta las 8 de la noche)



en la nave Dents de Serra de Roca Umbert Fàbrica de les Arts, un espacio que repite celebración al ofrecer una serie de buenos servicios a su alrededor: párking, lavabos, bar... En total el espacio ofrecerá unos 1.500 metros cuadrados en los que se distribuirán todos los expositores participantes en la fira, todos ellos vinculados directamente a la celebración de bodas: vestidos de novia, trajes de granollers

novio, restauración, fotografía, agencia de viajes, estética, web de novios, joyería, detalles de regalos, limusinas y transporte, catering, revistas del sector... Una de las novedades de la feria será la presencia en un pabellón anexo de una amplia zona en la cual los novios comprobarán que pueden participar en una serie de talleres relacionados con los viajes, las bebidas, la ropa, el maquillaje...

Los organizadores de esta propuesta destacan que se trata de una buena oportunidad —así ha sido durante los últimos años- para conocer a aquellas parejas que quieren festejar con una fiesta su unión o compromiso. En ese tipo de certámenes se llevan a cabo, mayoritariamente, unos contactos que luego se tendrán que materializar con llamadas, visitas...

En la feria hay representantes de Bigues i Riells, Mataró, Mollet del Vallès, Granollers, Cardedeu, Mataró, Vilanova del Vallès, Sabadell...

Granollers Mercat firma un convenio con BANC, Busines Angels Nethorking Catalunya

Apoyo a proyectos empresariales

REDACCIÓN | Un paso adelante en el campo de la empresa y de los proyectos para los emprendedors que buscan financiación. Este es el objetivo general de la firma del convenio que formalizaron el pasado miércoles en Can Muntanyola, Centre de Serveis a les Empreses representantes del Ayuntamiento de Granollers y de la Xarxa BusinessAngels Nethorking de Catalunya (BANC). Esta institución privada pone en contacto inversores provados (busines angels) y emprendedores que buscan financiación para el desarrollo de sus proyectos empresariales.

La presentación de la adhesión de Granollers a BANC contó con la asistencia de Andrea Canelo, concejala de Promoción Económica; Josep Mayoral, alcalde de Granolers; Antoni Abad, presidente de BANC, y Alex Espona, coordinador de BANC. Durante el acto, Abad remarcó "la importancia de cerrar rondas de financiación haciendo que emprendedores e inversores se encuentren". Por su parte, el alcalde Mayoral destacó "el trabajo conjunto y la voluntad de compartir proyectos para la recuperación económica y la creación de ocupación". En este sentido y sobre las posibilidades de la firma, el alcalde subrayó también que "el Vallès Oriental y Occidental tienen un potencial extraordinario para reactivar la economía del país".

La financiación privada no bancaria —en estos difíciles tiempos que correnes una de las vías de financiación que pueden obtener las personas emprendedoras que quieren poner en marcha una iniciativa empresarial, misión que quiere facilitar Granollers Mercat. Una de las redes de inversores privados de Catalunya es la asociación Busines Angels Network Catalunya —BANC-, que fue impulsada el año 2002 por la patronal CECOT y la Fundació CP'AC, con el soporte del Instituto Catalán de Fiances Holding SA.

PLATAFORMA
Se trata de un
plan que pone en
contacto inversores

potenciales y empresas que buscan financiación



